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镜片度数为什么比验光度数低25度量大、求问大家，我今
天去医院验了光，度数是200，比现在的眼镜加深了25度
，那我还有必要重新配镜吗？-股识吧

一、视康舒适氧隐形眼镜，听说度数偏低，选择度数时要比框架
高25-50°，是这样么？

根据舒适氧中文官网所谓“专家”的解答，说是因为舒适氧是“双非球面”（biasp
heric）设计，所以度数最好加个25度的样子。
但并不是绝对的，你可以看一下用户的购买评论（例如可得网），有些人完全不觉
得度数偏低，有些人（比如本人）就明显觉得度数不够。
所以建议你还是先选常规度数 不够了再加

二、带眼镜片的度数是应该比实际度数低，还是高，还是一样

比实际低15~30度，就好。
这样比较好，要不，眼镜戴了时间长，眼睛容易疲劳，或感觉头晕。

三、为什么医院验光度数比眼镜店验光度数低很多

应当不会有太大的差异。
差异大，只能具体情况具体分析，这要根据镜度、球镜／柱镜比例、和矫正视力状
况而定。

四、请教各位达人 今天我去配眼镜 居然比我原来的度数低了
！！但是给我加了25度散光

那还不好啊！应该值得高兴的.我在日常中偶尔也会碰到这种顾客.成年人度数稳定
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后，眼睛不疲劳.会有一些人减度数的，但是很少，只要你单眼看视力表能看到1.0
就可以了.验光师不会随便给你减度数的.这样戴度数小的眼镜不会对眼睛有危害，
建议你戴三个月后回去复查下眼睛，以后定期每半年复查.

五、请问刚在眼镜店配了一副眼镜，度数为R：-5.50、-1.00轴向
10；L-5.75、-1.00、轴

问题分析：上述结果意思是：右眼
550度近视、合并100度近视性散光，散光轴位于10度方位；
左眼 575度近视、合并100度近视性散光，散光轴位于150度方位.意见建议：每次配
镜一定要经过医院眼科正规散瞳验光确定准确度数及轴位，而不能直接到眼镜店进
行简单验光后配镜。
否则会影响结果准确性。

六、配眼镜验光的度数为什么至少25度的增加

干眼镜好多年了，没看到你这问题确实没想过这个问题。
1国家规定近视25度一个挡2如果跨度太大比如30或者50的话，不够精准，3如果太
小比如15或者20的，又没有太大效果，纯属浪费资源，你不可能涨15度就换个镜子
吧。
4纯手打的

七、镜片度数比实际低好吗？

对方的这种做法是非常科学的，因为国家视力标准确实是1.0和1.2，如果过高会导
致眼睛看近后很累，但如果你已经很久都戴过于清晰的眼镜的话，建议验光师在验
光时应考虑到这一点，但从眼睛健康角度还是慢慢适应1.0的矫正视力的清晰度，
这样对于以后的健康是非常有益的.如有问题可再留言，希望对你有所帮助. 追问：
他是要我单眼很勉强看到1.0给我配的，一排有5，6
个字母，我都很勉强才肯却定一两个，他硬要给我配那个度数的。
。
。
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双眼也是很勉强才看得到1.2 的，我带着7米以内的东西都看不太清楚，而且有 散光
，看到有 重影 ，他说给我调了散光了。
。
要我适应几天。
。
。
还有，是不是那些透明的 眼镜 是有光线会折射进眼镜的阿？我配的是亚光的，但
是是褐色透明的，好像感觉太多光折射进眼镜，有很多白光的感觉。
。
。
。
回答： 如果你说的是准确的话，那这个 矫正视力
有点偏低了，建议请对方重新提高光度配过一副。

八、求问大家，我今天去医院验了光，度数是200，比现在的眼
镜加深了25度，那我还有必要重新配镜吗？

如果上次也是在医院验的话，建议换地方验，三年前零点八，现在是零点二，确实
是下降了，怀疑当时没有做好双眼视力平衡。
建议在当地找水平高的“眼视光学”专业出身的验光师给你验光，不要找非这个专
业出身的医生，因为医生的专长是看病对验光不是太精通，验光是验光师的长项，
验光师验光才是对口的，最好找技术等级高的人，懂得深的人，半路出家没有经过
学习的人，和不是眼视光专业毕业的医生就不要找了。
技术水平还有等级之分。
验光级别的划分是这样的：一级/高级技师二级/技师三级/高级技能四级/中级技能
五级/初级技能一级二级才是真正的验光师，后面有技师两字，三四五级为验光员
，后面是技能字样。
去当地找一找吧。
参考资料：国家一级验光技师安徽四大验光师之一钱广来

九、新配眼镜度数比旧的低25戴着感觉没旧的清晰 这正常？
需不需要重新配 会不会影响视力

应重配清晰的
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